

# チーム中央小

中央小学校  
校長室だより 第71号  
令和3年弥生15日(月)

## 6年生のために～5年生の思いを込めて～



10日の水曜日、先生たちで協力し、卒業式で6年生が通る赤じゅうたんを敷きました。12日のことです。5年生の子どもたちが体育館を掃除していました。赤じゅうたんの細かい埃をガムテープでとったり、保護者席の椅子の金属部分を磨いたりするなど5年生全員が一生懸命に掃除をしていました。残念ながら5年生は卒業式に参加したくてもできません。だからこそ、6年生のためにできることに取り組んでいるのだらうと思います。その姿に感動しました。

主役である6年生は、在校生がいなくて残念だと思います。しかし、皆さんの今までの素晴らしい姿を思い浮かべながら在校生はできることを頑張っています。もちろん先生方も思いは同じです。その思いを受け取って、主役として素晴らしい卒業式にできるように頑張りましょう。姿勢や返事、校歌の声など、いろいろなところで6年生らしさ、最高学年らしさを示してください。6年生は、コロナ禍でも本当に良く考え行動しました。それにプライドをもちましょう。そして、最後の1週間で「有終の美」をかざれるようにしましょう。

### 読破賞、おめでとう (アイウエオ順)

100冊	1年	A. K	I. K	O. A	S. G	S. Y
		T. T	H. A	H. M	H. A	
		M. K	W. H			
	2年	K. M	S. H	D. S	H. Y	H. S
		H. N				
5000ページ	3年	I. I	S. H	H. K		
		4年	M. S			
		5年	A. E	S. K	S. N	N. A

### ご報告

◎体育館、プール、職員女子トイレの工事がすべて完了しました。12日金曜日から使用できるようになったのでご報告します。これで、中央小学校のすべてのトイレの洋式化が済みました。子どもたちにとっても嬉しい出来事です。

◎中山先生が応募したタグラグビーのセットが、当たりました。蒲郡で1校だけだそうです。これからの体育の授業で使います。楽しい体育ができそうです。